
深入开展党的群众路线教育实践活动

本报讯（记者 欧苗苗 通讯员

温作锋）作为解决“四风”问题的有

力举措，我市正风肃纪专项工作目

前全面启动：公布正风肃纪举报电

话（65607796），首次开展对酒局、公

车使用等情况的明察暗访活动。

3 月 21 日下午 16 时左右，市正

风肃纪专项工作组决定，由市纪委、

市财政局、瑞安日报等单位人员组

成督查组，开展首次正风肃纪督查，

对市区国际大酒店、葡萄园大酒店、

国贸大酒店、祥丰海鲜楼、迪拜大酒

店等酒店进行暗访。

17时10分许，督查组第一站来

到祥丰海鲜楼，查阅前台订餐台账，

发现当天该店订出的主要是私人和

民营企业订餐等，未发现机关单位

订餐。

18时10分许，督查组来到葡萄

园大酒店，对该酒店的包厢进行明

察暗访，未发现机关部门领导在场

用餐情况。

18时40分许，督查组来到国际

大酒店。督查组翻看了该酒店近段

时间餐饮开票情况，发现个别机关

单位有消费用餐。复印该票据之

后，督查组将进一步了解核实。

同时，督查组每到一家酒店均检

查公车使用情况，未发现可疑车辆。

此外，督查组还着重对市直有关单位

公车下班后入库情况进行检查，发现

全市各单位的公车基本上都能做到入

库或者停放在规定地点。

但是，督查组也发现安阳中心

城区管委会浙 CF2K30 牌照的车辆

没有入库，通过 GPS 轨迹查看发现

该车停在温州市区某地方。

督查组当即打电话给该车司机

陈某询问情况，陈某对车辆使用和

目前停放情况的回答含糊其辞。对

于该车的具体情况，正风肃纪工作

组将进一步核实，如当晚有公车私

用情况，将予以处理并实事求是通

报。

据悉，下一步，正风肃纪专项行

动将主要围绕党员领导干部、机关

工作人员公车私用、上班纪律、上酒

局下牌局进会所、滥发津贴、公款旅

游、办事效率低下等问题，开展系列

督查活动，并将做到“凡有顶风违

纪，一查到底决不手软；每周至少一

次明察暗访”。

我市正风肃纪专项行动全面启动

凡有顶风违纪 一查到底
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自来水水质
不比桶装水差

近日，记者在市卫生监督所微生物实验室工作人员的帮

助下，对自来水、长期不清洗的饮水机水、桶装矿泉水、以及安

装水龙头净化器的自来水等几种水样本进行了细菌检测。

1212 版版实验室

□责任编辑 李 群 □电子邮箱 rarbbj@126.com

小分类 大市场 今日接稿 明日见报

分类广告分类广告分类广告分类广告分类广告分类广告分类广告分类广告分类广告分类广告分类广告分类广告分类广告分类广告分类广告分类广告分类广告分类广告分类广告分类广告分类广告分类广告分类广告分类广告分类广告分类广告分类广告分类广告分类广告分类广告分类广告分类广告

刊登热线：65917777

龙盈理财 特供来袭
188 天，5 万元起售

预期年化收益率 6%-6.2%
详询 0577-66805902 或 95577

本报讯（首席记者 潘勤勇）昨日

下午，市人大常委会、市政府和市政

协联合召开 2014 年市人大代表建

议和政协提案交办会，安排部署办

理工作。市长李无文在会上要求，

办理工作不仅要重数字，更要重实

效，言必行，行必果，牢牢把握办理

质量生命线。

去年，在市人大、市政协的监督

支持下，在市政府的高度重视及各

承办单位的共同努力下，归口政府

系统的 710 件建议提案全部办理完

毕，代表、委员满意率达 96%。今年

市人大、市政协确定的重点建议提

案有17件，内容涵盖治水、实体经济

发展、教育、卫生、养老等方面。会

议要求，今年建议提案办理要按照

“两个100%、两提高”的要求，确保7

月5日前办理答复完毕。同时，办理

过程要全程公开，特别是办结后7个

工作日内要公布办理结果，通过政

府网站、建议提案管理系统等平台，

主动接受社会各界监督。

李无文指出，办好建议提案是

推进依法行政的刚性任务，是践行

群众路线的具体表现，是加快改革

创新的内在要求。党员干部要实实

在在做人做事，敢于担当责任，勇于

直面矛盾，善于解决问题，不搞“假

大空”。要坚持群众路线，尽职尽

责，尽心尽力，把建议提案办好、办

实、办出成效，努力让代表委员满

意，让人民群众受益。

李无文要求，牢牢把握质量生命

线，提高办理质量，着重做好“开门

办、重点办、结合办”三篇文章。要广

接地气开门办，加强沟通，注重调研，

变“文来文往”为“人来人往”，变“闭

门造车”为“一线办理”。要以上率下

重点办，狠抓落实，克难攻坚，做到已

经研究加快办，已有基础马上办，深

入调研探索办。比如治水是今年的

“一号议案”，下步必须铁腕加铁规，

全力推进环保设施建设大会战、污染

源集中大整治，加快五水共治步伐。

同时，要注重方法结合办，把办理工

作与重点民生工程、全面深化改革、

历史遗留问题化解结合起来，杜绝出

现“两张皮”现象。

李无文强调，要牢牢把握责任

红线，完善办理机制，强化领导领

衔，健全办理机制，加强督促考核。

下步，市政府办公室将会同市人大

代表工委、市政协提案委，开展联合

督查，并将督查结果予以通报。

交办会上，市人大常委会主任

叶世林、市政协主席白一帆对今年

建议提案办理工作提出要求。会议

还表彰了 2013 年度市政府系统办

理人大代表建议和政协提案工作先

进单位和先进个人。

市领导方晖、金爱忠、黄长安参

加会议。

李无文在2014年市人大代表建议政协提案交办会上要求

牢牢把握办理质量生命线

面向未来的赶考
——习近平总书记指导河北省党的群众路线教育实践活动回访记
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瑞安海鲜干货
昨起“游”浙江

昨日上午，“浙乡邮礼”瑞安海鲜干货系列产品面向全省的

配送工作拉开帷幕。今后，我省各县（市、区）的朋友们，都能在

家中直接收到邮递员送上门来的正宗、鲜美的瑞安海鲜干货了。
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我市华泰集团及子公司资金链断裂，出现信贷债务危机，

面临破产。我市政府及各相关部门纷纷出招，协调企业重组，

帮扶化解企业金融风险，为维护地方金融稳定提供了范例。

化解金融风险化解金融风险
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华泰重组
迎来“蝶变”

从 3 月 13 日到 3 月 20 日期间，道路运输管理局安阳所查

获了 3 辆“李鬼”出租车。这些出租车跟市面上的‘三代出租

车’长得差不多，该所所长毛小华支招辨别真假出租车。
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“四看”辨别
真假出租车


